

Drei Wechsel an der Zulassungsspitze

In drei Segmenten hat im ersten Monat des Jahres der Spitzenreiter bei den Neuzulassungen gewechselt. Wie das Kraftfahrt-Bundesamt (KBA) meldet, war der Mercedes-Benz GLC (inkl. Vorgänger GLK) im Januar das beliebteste SUV in Deutschland. Bei den Sportwagen stand der Audi TT auf Platz ein und bei den Mini-Vans eroberte sich die B-Klasse von Mercedes-Benz den Dauerstammplatz zurück.

In den übrigen Fahrzeugklassen zeigte sich das gewohnte Bild: Volkswagen dominiert mit Polo, Golf, Passat, Tiguan, Touran und Transporter die Kleinwagen-, Kompakt- und Mittelklasse sowie die Segmente Geländewagen, Vans und Utilities. Mercedes-Benz liegt mit der S-Klasse in der Oberklasse vorne, während Audi mit der A6-Baureihe den Bestseller in der oberen Mittelklasse stellt und Fiat mit dem Ducato bei den Wohnmobil-Basisfahrzeugen. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Mercedes-Benz GLC 250 4Matic.



Audi TT Roadster.



Mercedes-Benz B-Klasse.
